

## GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El ministro de Obras Públicas de Sierra Leona ha girado una visita institucional a Navarra

*Ha sido recibido por el vicepresidente Miranda y el consejero Astiz, con quien ha visitado varias obras públicas forales*

Jueves, 28 de julio de 2011

El ministro de Obras Públicas, Infraestructuras y Vivienda, de Sierra Leona, Alimamy P. Koroma, ha girado en los dos últimos días una visita institucional a la Comunidad Foral.

Por parte del Gobierno de Navarra, el ministro africano ha sido recibido este mediodía por el vicepresidente segundo y consejero de Economía y Hacienda, Álvaro Miranda Simavilla, acompañada de la directora general de Política económica e Internacional, María Jesús Valdemoros.

Miranda le ha presentado los principales indicadores económicos de Navarra y le ha informado del potencial de las empresas de la Comunidad para, en su caso, poder trabajar en Sierra Leona y acceder a toda clase de licitaciones públicas (consultoría, obras, etc.).

El ministro ha expuesto su interés en entablar relaciones con Navarra y en explorar la posibilidad de atraer inversiones españolas y navarras a su país, mostrándose especialmente interesado en los sectores de energías renovables y de construcción.

Por su parte, el vicepresidente ha manifestado que Navarra está en plena disposición de transferir a Sierra Leona nuestro conocimiento y experiencia, tanto del sector público como del privado, para colaborar en el desarrollo del país. Asimismo, han acordado la creación de un grupo de trabajo entre las dos partes para detectar áreas concretas sobre las que trabajar en profundidad.



El ministro de Obras Públicas de Sierra Leona, Alimamy P. Koroma, se ha entrevistado con el vicepresidente segundo, Álvaro Miranda.

## Visita a obras públicas

### navarras

Además, ayer miércoles el ministro africano realizó una amplia visita a varias obras públicas navarras de la mano del consejero de Fomento y Vivienda, Anai Astiz Medrano, con quien también tuvo oportunidad de celebrar una sesión de trabajo en su despacho. Koroma quiso conocer diversas infraestructuras navarras, como la Autovía de Jaca, el Embalse de Itoiz y el Canal de Navarra.

Cabe destacar que dos empresas navarras, Tex de Estella y Excavaciones Olloquiegui de Pamplona, han licitado para realizar diferentes obras públicas en Sierra Leona, donde se adjudican en la actualidad varios tramos de la circunvalación de la capital del país, Free Town.

El ministro africano llegó directamente de Madrid, tras mantener sendos encuentros con representantes del Ministerio de Fomento, del Ministerio de Asuntos Exteriores y de la CEOE.

En Pamplona, Alimamy P. Koroma fue recibido en la mañana de ayer por el presidente del Parlamento, Alberto Catalán Higuera, y, posteriormente, conoció in situ las actividades que se realizan en el Centro Nacional de Energías Renovables (CENER) y en la sociedad pública Trabajos Catastrales SA, (TRACASA).

### Detalle de la visita a infraestructuras navarras

El ministro de Sierra Leona mantuvo a las 15 horas una primera reunión en la sede de Riegos de Navarra, en el edificio de Peritos de Villava, acompañado del consejero Anai Astiz. El ministro pudo asistir a una presentación a cargo del jefe de Sección Obras II de la Autovía de Jaca, Amador Mariscal; el director gerente de Riegos de Navarra, S.A, Miguel Angel Horta, y el jefe de Gestión de recursos en explotación de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Alfonso Mariscal, que le avanzaron los detalles de las obras objeto de la visita.

A las 17,30 horas se desplazaron hasta el embalse de Itoiz, donde fueron recibidos por personal técnico de la Confederación Hidrográfica del Ebro, y a las 18,15 h., la comitiva se trasladó a la Autovía de Jaca, visitando el túnel y viaducto de mayor tamaño acompañados por los representantes de las empresas constructoras José Miguel Elcarte y Francisco Fernández, de Construcciones Elcarte; Javier Mariezcurrena, de Construcciones Mariezcurrena; Javier Lasa, de Dragados, y Santos Sanz, de la Autovía del Pirineo.

Estuvieron también presentes en la visita el representante del gabinete del ministro, Jonás Coleman; la directora general de Ordenación del Territorio y Vivienda, Marie Gómez; la directora general de Transporte, Berta Miranda; el alcalde de Viana, Goyo Galilea (Viana colabora asiduamente con proyectos de desarrollo en Sierra Leona); y los empresarios de las empresas navarras licitadoras en Sierra Leona, Andrés Salón (de Tex de Estella) y Miguel Ángel Bermejo (de Excavaciones Olloquiegui), así como Eduardo Sanzol, de Naxan, empresa dedicada a la promoción de negocios en países emergentes, especialmente de África.

El consejero Astiz ha valorado de manera muy positiva el nuevo vínculo entre la Comunidad Foral de Navarra y Sierra Leona para promover la actividad de empresas navarras en su país, y el interés manifiesto del propio ministro por conocer directamente el trabajo que realizan.

### Galería de fotos



En el interior del túnel en obras de la Autovía de Jaca, Amador Mariscal, jefe de obra, Anai Astiz, Consejero de Fomento y Vivienda, Alimamy P. Coroma, Ministro de Obras Públicas de Sierra Leona Y Eduardo Sanzol de Naxan.



El Jefe de obra de la Autovía de Jaca, Amador Marsical, muestra las obras del viaducto de mayor longitud al consejero Anai Astiz, al ministro Alimamy P. Coroma y a Eduardo Sanzol de Naxan.